

**ABSTRAK**

Penelitian ini dilakukan di Desa Telang Kraton Kecamatan Kamal Kabupaten Bangkalan Madura. Dengan judul : *Konstruksi sosial simbol tradisi rokat tek-tek kemanten sebagai pembentukan komunitas sosial dalam masyarakat.* Penelitian ini dilakukan oleh Nurus zaman, Nim. 075147530009 Program Studi Pasca Sarjana S2 Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Airlangga, Surabaya. Dibawah bimbingan Prof. Dr. Ida Bagus Wirawan, SU dan Prof. Dr. Subagyo Adam, Drs, MS. Penelitian ini bertujuan untuk : mengetahui bagaimana keyakinan masyarakat desa telang yang bertujuan sebagai pelantara untuk menghargai “ bujuk nia” sebagai sesepuh desa telang yang mengikat oleh nilai – nilai dan norma di dalamnya dan unsur proses pelaksanaannya sampai pada bagaimana masyarakat mengkonstruksi *tradisi rokat tek-tek kemanten* sebagai hal yang sakral dan mengetahui proses pembentukan komunitas sosial dalam masyarakat yang ada dalam upacara *tradisi rokat tek-tek kemanten*.

Metode Penelitian menggunakan kualitatif deskriptif dikaitkan dengan pendekatan fenomenologi pemilihan informan dalam penelitian ini dilakukan dengan sengaja dan sesuai dengan keinginan, peneliti mengambil data, dengan wawancara mendalam dan observasi. dengan catatan informan adalah orang yang memiliki warisan dari sesepuh desa telang kraton, baik, yang mempunyai keyakinan, sakralitas, dan proses pelaksanaan dan proses *tradisi rokat tek-tek kemanten* yang terdapat di desa telang, kecamatan kamal, kabupaten bangkalan madura. Kemudian informan yang dipilih dalam penelitian ini sebanyak lima belas orang.

Hasil penelitian diketahui bahwa: masyarakat melakukan ritual dalam *tradisi rokat tek-tek kemanten* tersebut karena terikat dengan nilai-nilai yang melembaga di dalam diri masyarakat, dengan adanya simbol yang mempunyai makna yang sakral yang ada di dalam *tradisi rokat tek-tek kemanten* sebagaimana merupakan warisan nenek moyang dalam menghargai “ bujuk nia” yang membentuk realitas sosial sebagai keyakinan yang terinstitusional sehingga proses pembentukan komunitas sosial karena kesadaran bersamaan dan solidaritas, loyalitas yang sangat tinggi, pada acara kemantenan.

*Kata kunci : kontruksi sosial tradisi rokat tek-tek kemanten dan pembentukan komunitas sosial*